

L'énigme de la semaine

N°26

Abdos minables...

Triste sort, que celui d'Alphonse : c'est le seul rescapé de toute une famille d'escargots !

Il faut dire que ses frères et sœurs habitaient tout près de deux restaurants :

« La limace folle » et « Aux huit huîtres cuites ».

Dimanche dernier, à la « Limace folle », ils ont servi six douzaines de douzaines d'escargots. Aux « Huit huîtres cuites », ils en ont consommé une demi-douzaine de douzaines...



Mais dans quel restaurant en a-t-on mangé le plus ? Pourquoi ?